



Yvonne Marzinke

RAD Marzinke ist Vizemeister

MONDSEE. Die Handicap-Radsportlerin Yvonne Marzinke holt den Bayerischen Vizemeistertitel nach Mondsee – sie belegt bei den Bayerischen Meisterschaften im Einzelzeitfahren in Hohenfurch/Weilheim Schongau mit einer Zeit von 36 Minuten, 13 Sekunden Platz zwei.

Schon am Donnerstag, 28. April, geht es für Marzinke ins spanische Bilbao zum Europacup-Etappenrennen. ■

BEACHVOLLEYBALL

Erfolgsteam in Brasilien

MONDSEE. In Brasilien startete das Mondseer Beachvolleyball-Duo Josef Buchner und Florian Schnetzer in die heurige Saison – und das gleich mit einem riesigen Erfolg. Beim World Tour Open setzten sie sich in der ersten Qualifikationsrunde gegen ein Team aus Japan mit 21:19 und 21:14 durch.

Nach einem nervösen Beginn gegen die erfahrenen Japaner, kamen Joe und Flo immer besser ins Spiel. Mit vollem Einsatz und Leidenschaft kämpfte man sich zurück und so sicherte man sich Satz eins denkbar knapp mit 21:19. Der Satzgewinn beflügelte die beiden und so ließen sie den Japanern in Satz zwei keine Chance und gewannen diesen klar mit 21:14 und somit das Spiel.

„Gleich beim ersten World Tour Turnier ein Sieg, mir fehlen die



Joe Buchner und Flo Schnetzer sehen beim Start in Brasilien einer sonnigen und heißen Saison entgegen.

Worte“, meinte Joe Buchner nach dem Spiel.

Im zweiten Spiel traf man auf Nicolai/Lupo aus Italien. In einer guten Partie behielten die favorisierten Italiener die Oberhand. „Auch in dieser Partie zeigten wir eine starke Leis-

tung, doch die Italiener waren heute einfach stärker. Jedoch sind wir mit dem Sieg in Runde eins überglücklich und freuen uns auf die bevorstehenden Aufgaben auf der nationalen Tour“, meinte Flo Schnetzer nach der zweiten Runde. ■



Der für den RSC Regau startende Kevin Reiterer beim Flug über die Wellen

JET-SKI Reiterer auf Rang drei

REGAU/DUBAI. Beim Jet-Ski-Rennen vor dem weltberühmten Hotel Burj Al Arab, dem fünften Rennen zur UAE Championship in Dubai, waren Weltstars wie Steven Dauliach (sechsfacher Weltmeister, F) und Ludovic Commant (F) am Start. RSC-Fahrer Kevin Reiterer (achtfacher Weltmeister) schlug sich wacker. Im ersten Lauf wurde er nach beherzter Aufholjagd Dritter. Der hohe Wellengang forderte den Fahrern auch im zweiten Turn

alles ab. Nachdem er den Ski bei 100 km/h verloren und von zwei Konkurrenten überholt worden war, gelang es Reiterer, den Lauf wieder als Dritter zu beenden – Endresultat: dritter Rang. Es siegte Dauliach vor Commant. Beide Piloten sind hauptberuflich Jet-Ski-Fahrer. Das letzte Rennen der diesjährigen UAE Championship findet von 5. bis 6. Mai in Abu Dhabi statt. Der junge Österreicher Reiterer fehlt dabei, weil er seine Matura macht. ■

Hubert Auer
Torhüter

17&co T-Shirt € 15,99 Bermuda € 39,99

Gönn' dir was Schönes!

FUSSL
Modestraße

www.fussl.at